



# Conmemoración del 8M en distintas áreas

**RECONOCIMIENTOS.** Valoraron el rol de las mujeres en el desarrollo regional.

En diversas instancias de la región de Los Ríos se realizaron actividades en conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Fue así como la comuna de Paillaco conmemoró el 8M con un emotivo reconocimiento a "Mujeres sin Límites", 22 mujeres que fueron nominadas por la propia comunidad. El alcalde Cristian Navarrete indicó que "como municipio, tenemos un compromiso fuerte de reivindicar algunas acciones que se han ido perdiendo en el tiempo, como fortalecer el Centro de las Mujeres y trabajar para levantar una vez más la Casa de la Mujer".

Las homenajeadas fueron Laura Castro, vulcanizadora; Érica García, dirigente social y taxista; Blanca Flández, dirigente social; Yolanda Durán, gestora de la población Vista Hermosa; Silvia Hueñanca, hojalatera; Margot Fuentes, fabricante de ventanas y desabolladora de vehículos; Lorena Calisto, conductora de camión repartidor de gas; las bomberas voluntarias Patricia Oporto y Yosset Quijada; Mirta Espinoza, presidenta nacional del Movimiento Guatita de Delantal y Obesidad Chile; Carolina Alday, mueblista; Sandra Barría, conductora de furgón; Fabiola Llanccamil, Tens rural; María Navarro, emprendedora; Pamela Muñoz, estilista y cosmóloga que capacita a otras mujeres; Jova Guerra, futbolista, dirigente social y centralista de Bomberos; Ernestina Álvarez, futbolista; Manuela Basoalto, artesana y arpillerista; Damaris Gómez, profesora; Mireya Obando, comerciante de madera y constructora; Yesenia Fuentealba, rayuelera y Camila Pérez, buzo profesional.

## MÁS INICIATIVAS

También, Fomento Los Ríos organizó un desayuno con emprendedoras y empresarias, donde se reflexionó sobre la importancia de las redes de apoyo, se compartió experiencias y se destacó el rol de las mujeres en la economía regional. La instancia buscó fortalecer la conexión entre emprendedoras, generar redes de apoyo y compartir experiencias clave para el crecimiento de sus negocios.

Además, 44 emprendedoras de Valdivia apoyadas por el programa Emprendamos Semilla del Fosis participaron de un desayuno junto a autoridades. La actividad contó con un diálogo ciudadano sobre el Pago Efectivo de Pensiones de Alimentos y se destacó el rol femenino en el emprendimiento y la importancia de generar instancias de apoyo que permitan fortalecer sus iniciativas económicas.

Además, funcionarias, académicas y estudiantes de la UACH participaron en una marcha por las calles del centro de Valdivia, organizada por el Comité Triestamental de Género y Diversidad y la Unidad de Género y que finalizó en el Jardín Botánico, con una jornada de autocuidado reflexivo.



EN PAILLACO SE REALIZÓ UN ACTO CONMEMORATIVO QUE TUVO COMO PUNTO CENTRAL LA ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A 22 MUJERES.

MUNICIPALIDAD DE PAILLACO



EMPRENDEDORAS APOYADAS POR EL FOSIS COMPARTIERON UN DESAYUNO UN DIÁLOGO CIUDADANO.

FOSIS LOS RÍOS



MUJERES DE LA UACH REALIZARON UNA MARCHA POR VALDIVIA.

UACH



EMPRENDEDORAS Y EMPRESARIAS LIGADAS A FOMENTO LOS RÍOS ANALIZARON EN UN DESAYUNO LA IMPORTANCIA DE LA MUJER EN EL DESARROLLO REGIONAL.

FOMENTO LOS RÍOS